
4.-PREGUNTA DEL GRUPO     MUNICIPAL     CIUDADANOS     SOBRE     QUE ACTUACIONES
LLEVARÁ A CABO EL GOBIERNO MUNICIPAL CON RESPECTO A LAS CABALLOS QUE
ACAMPAN  EN  LAS  CERCANÍA  DEL  POLÍGONO  INDUSTRIAL  EL  PORTAL  Y  EL
ESTABLECIMIENTO

MEDIA MARKT.

En los últimos meses hemos venido detectando en diferentes puntos de la ciudad, especialmente en la zona
sur, en concreto en las cercanías del Polígono Industrial El Portal y en la zona del establecimiento conocido
como “Media Markt”, que existe un grupo numeroso de caballos campando por las referidas zonas, sin que
exista  una  especial  vigilancia  o  control  por  parte  de las  autoridades  locales  para  poner  freno  a  esta
situación.

Más  allá  de  las  consecuencias  penales  y  civiles  que  para  los  propietarios  de  estos  animales  puedan
acarrearse, más allá de la penosa imagen que los visitantes que acceden a Jerez por estos ramales puedan
llevarse, nos preocupa sobremanera la condición higiénico-sanitaria de los animales (deplorable en algunos
casos)  y  también  que  los  referidos  caballos  puedan  poner  en  peligro  la  seguridad  de  viandantes  y
conductores que transitan por aceras y calzadas. Por poner un ejemplo, el pasado 8 de marzo se produjo
un siniestro que acabó con la muerte de un caballo, tras un aparatoso accidente, en el que no hubo por
suerte que lamentar más lesiones.

Por lo anteriormente expuesto, es por lo que el Grupo Municipal Ciudadanos Jerez de la Frontera (C´s)
efectúa la siguiente:

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a iniciar o ha iniciado el Gobierno Local para velar por el estado de estos animales y por 
ende de los ciudadanos que transitan por la vía pública?


